

2016年 羽幌町10大ニュース

2016年いろいろな出来事がありました。今年はどうな年になるのでしょうか？

北海道日本ハムファイターズ武田勝選手、 白村明弘選手が羽幌町応援大使に就任

ー11月21日には羽幌町でトークイベントを開催 ⑧

羽幌町し尿前処理施設(MICS処理施設)稼働開始

ー広域ミックス事業により、し尿及び浄化槽汚泥は下水と共に一括処理 ②

天売高校に島外から2名の生徒が入学

ー生徒募集PR事業により効果が現れる ③

二十数年ぶりにヤリイカが豊漁

ー北るもい漁協設立以来最高記録の水揚げ額に

合宿等誘致事業実施

延べ人数過去最高の1,000人到達

ー施設が充実した合宿のまちとして認識が広がる ⑥

第7回なまらうまいっしょ！グランプリで 羽幌町がグランプリを獲得

ー札幌ベルエポック製菓調理専門学校と「甘エビの素揚げ」を共同出品 ⑤

焼尻島に中野北溟生誕記念碑建立

ー中野氏が揮毫された「滄海」の文字が刻まれる ①

羽幌町地震・津波防災訓練実施

ー内閣府・北海道・羽幌町共催により全町民を対象に実施

国道232号線 新築別橋全面開通

ー幅員が広く、耐震性のある安全な橋に ⑦

羽幌町公共施設マネジメント計画策定

ー安全・安心な施設を提供し、財政負担の軽減・平準化を目指す ④



1



2



3



4



5



6



7



8

